

Jahresrechnung abgeseget

Gründung eines Seniorenbeirates beschlossen

Wartenberg. (bs) Der Marktrat nahm einstimmig von der Jahresrechnung 2022 Kenntnis und beschloss nachträglich Haushaltsreste und Haushaltsüberschreitungen. Bei den Überschreitungen waren größere Überschreitungen die 11075 Euro für die Kostenerstattung Mensa. Hierfür waren nur 10000 Euro angesetzt.

Weitere Überschreitungen (Ansätze): Grundschule Sozialarbeiter 12243 Euro (20000 Euro), Quartierskonzept Nahwärme 59232 Euro (75000 Euro), VG-Umlage 168622 Euro (1364000 Euro), Kredite, Zinsen 15279 Euro (50000 Euro), Zuschüsse Instandhaltung Hort 14876 Euro (kein Ansatz), Hochwasserfreilegung Tiefbau 48626 Euro (150000 Euro), Erweiterung Kläranlage 90980 Euro (4000

Euro, Schlussrechnung war noch nicht berücksichtigt). Alle Haushaltsüberschreitungen konnten durch Mittelbereitstellungen von Mehreinnahmen bzw. Minderausgaben gedeckt werden.

Auch das Bauleitverfahren zur Änderung des Flächennutzungsplanes und zur Aufstellung des Bebauungsplanes für Windenergie Auerbach wurde einstimmig gemäß dem Ergebnis des Bürgerentscheides eingestellt.

Die Gründung eines Seniorenbeirates wurde einstimmig beschlossen. Der Marktgemeinderat berief dazu folgende Personen: Werner Kelnhofer, Susanne Ilse, Sabine Drehsen, Dr. Ulla Klein, Angelika Werkheiser, Irene Lippeck, Claus Möller, Gabriele Gerstner, Peter Bissaha und Dieter Schmidt.